



Una jugadora de la Usal en un partido anterior.

ALMEIDA

Increíble victoria de la USAL

Las charras ganaron al un líder hasta ahora invicto

tinias, que solo jugaron siete, ya que las demás integrantes estaban lesionadas y, ya que no había necesidad de los puntos, se prefirió no arriesgar. El encuentro fue muy igualado durante los cuatro cuartos, con ambos equipos muy parejos en el marcador, la máxima ventaja fue de siete pun-

tos. En el último cuarto, las charras se llevaron el partido gracias a los rebotes defensivos y las contras. El gran desgaste de las jugadoras en el aspecto defensivo decantó el encuentro para las locales, que se convirtieron en el único equipo que ha ganado al Universidad de Oviedo. ■

UNIV SALAMANCA 70

UNIV OVIEDO 64

UNIV SALAMANCA: Nieves (7), Eva (19), Patricia Marcos (5), Cristina (19) y Paula (14). También jugaron Laura (3) y Beatriz (3).

UNIV OVIEDO: Benet (6), fernández (4), Fernández L. (14), Morenas (7) y Rubio (3). También jugaron Díaz (7), Fernández M. (0), Bergel (8), Corbes (0) y Hernández (13).

ÁRBITROS: dirigieron el encuentro los colegiados Vázquez y García. Fueron eliminadas por acumulación de faltas la jugadora local Paula y la jugadora visitante Morenas.

PARCIALES: 17-15; 15-18; 17-14; 21-17.

INCIDENCIAS: partido disputado en el pabellón Unamuno ante 150 personas.

F. G. / SALAMANCA

El Universidad de Salamanca, segundo clasificado de la categoría, con el puesto a la fase de ascenso asegurado, se impuso ayer al Universidad de Oviedo, líder de la categoría y único equipo invicto hasta el momento.

Gran partido de las salman-